
 
 
 
 
 
 
 
 
  

12 号 

田中小学校学校運営協議会 

平成２９年２月１７日 

 今年度の学校支援隊としてコミュニティスクール活動にご協力いただいた方 122 名のうち，３０名のみなさ

んが１月２８日(土)の「ありがとう集会」に出席されました。5 年の氷上茜さんが「地域の人との関わりの中で」

の作文を読み，5 年生全員で「見上げてごらん夜の星を」をリコーダーとピアノで演奏しました。そして全校生

による合唱｢ビリーブ｣に合わせて，スクリーンには，児童と支援隊のみなさんの活動の様子が映し出されました。

その後支援隊を代表して植田さんより，子どもたちへのねぎらいのお言葉がありました。 

 児童にとっての「ありがとう集会」は，お世話になった方々への感謝の気持ちを伝えるだけでなく，再会した

みなさんと共にお世話になったこの一年を振り返る貴重な場となっています。 

 たくさんの方が色々な場所や，色々な形で携わってくださっているおかげで，子どもたちは様々な体験活動を

行うことができるともに，安心安全な登下校ができています。本当にありがとうございます。これからもよろし

くおねがいします。 

 ２月８日・１５日（水），ナップザックの製作において，学習サポーターの畠中さん，森本

さん，大薮さんにミシンの作業のお手伝いをしていただきました。一人一人に丁寧に教えて

くださり，全員ナップザックが完成しました。残った時間で補修までしてくださいました。 
 畠中さん，森本さん，大薮さん，ありがとうございました。 
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平成２8年度マラソン大会アンケート（保護者）

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない

 

                                        【健やかな体部会】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【保護者ご意見】 

 ☆応援していた子どもたちが，大声で友達の名前を呼んでいて感動した。（特に 2 年生がすごかった。） 

 ☆マラソン大会という目標に向かって頑張れることは，児童にとって大変良いことだと思う。 

 ☆応援することで，みなさんの笑顔と一生懸命走る姿に元気をいただいた。 

☆マラソンの苦手な児童もいると思うけれど，どの児童も最後まで一生懸命走っている姿を見て感動した。 

 ★のびのびコースの上位入賞者は，次年度ぐんぐんコースに参加する等の条件を設けてはどうか。 

 ★大人の人が参加したくなるようなアイデアがあればいいのではないかと思う。 

 ★走った後の柔軟体操をした方がいいと思った。 

１月２８日（土），雲一つない素晴らしい晴天に恵まれ，第５回目となる田中小学校マラソン大会が行われました。

たくさんの保護者や地域の方々にご参加いただき，大変盛り上がった大会になりました。自分の記録に挑戦し一生懸

命に走る姿や，おうちの方と一緒に走る笑顔がとても印象的でした。 

 運営に携わってくださった健やかな体部会のみなさん，PTA 保体部のみなさん，ありがとうございました。 
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平成２8年度マラソン大会アンケート（児童）
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子どもたちは，力いっぱい最後まで走ろうとしていた。 

 

子どもたちは，一生懸命応援しましたか。 

 

子どもたちは，マラソンの練習を通して，基礎体力がついて

きた。 

 

来年もぜひ参加したい。（走られた方のみ） 

 

マラソン大会は，児童の教育にどの程度の効果があると思い

ますか。 

あなたは，マラソン大会で力いっぱい最後まで走ることができ

ましたか。 

 

あなたは，ほかのコースの人が走っているとき，一生懸命応援

しましたか。 

 

あなたは，マラソンの練習にがんばって取り組みましたか。 

 

あなたは，マラソンをして体力がついたと思いますか。 


